



PUNT (DE) VISTA

¿Recetar medicamentos genéricos?

Texto y fotos: JANET ESCUSA



ANA MARIA SÁNCHEZ

Limpiadora

No me importa que me receten el medicamento genérico y no la marca comercial siempre que me aseguren que la eficacia y la seguridad de lo que me estoy tomando sea la misma. Si esto se cumple, estoy tranquila y me parece una buena medida para contribuir al ahorro del país y de los usuarios.



JOSEP AGUSTÍ

Jubilat

És una obligació per part del Govern, així que no ens queda més remei que acceptar-la. No m'importa que s'opti per receptar els genèrics com a primera opció ja que penso que no existeix cap diferència amb els que tenen marca. He pres genèrics moltes vegades i van igual de bé que els altres.



ALBA MADRILES

Estudiant Magisteri

Em sembla bé que s'hagi pres aquesta mesura. En realitat, hem de tenir en compte que comprant medicaments amb marques el que fem es beneficiar les grans companyies farmacèutiques que han creat la marca en concret. Els genèrics tenen el mateix principi actiu i fan el mateix efecte.



MIGUEL ÁNGEL GORDILLO

Transportista

Creo que la receta de genéricos puede servir para que nos habituemos a tratar con medicamentos de diversos tipos y no sólo con la marca. Aunque creo que ningún medicamento es igual que otro y seguro que alguna diferencia habrá. Suelo usar genéricos porque funcionan y son más baratos.



ROSALÍA LÓPEZ

Limpiadora

La medida no me viene de nuevo ya que mi médico habitual ya me solía recetar siempre el medicamento genérico. Al estar acostumbrada a usarlos confío en su efectividad y no creo que guarde mucha diferencia con los de una marca concreta. Si además son más baratos y ahorramos, mejor que mejor.